

スマイル

安ゲ名自動車学校号



発行:沖縄県立沖縄高等特別支援学校



発行日:令和4年7月22日



体験型交通安全教室が行われました！

去る6月16日（木）、安ゲ名自動車学校で、受講希望者3年生19名を対象に体験型交通安全教室が行われました。去年一昨年は、コロナウィルスの影響で残念ながら中止となっていましたが、安ゲ名自動車学校の先生方のご協力もあり、今回は約2年ぶりに実施出来ることとなりました！

生徒たちは初めての運転ということで、とても緊張していましたが、仲里先生をはじめイケメン講師陣の優しい指導のおかげもあり、少しずつ笑顔も見られ、運転する楽しさ、そして、難しさを実際に体験することが出来ました。生徒たちからは、「もう体験型ないの？また機会があれば参加したい！」という声が多く聞かれました。

大城和盛校長先生をはじめ指導教官の先生方、お忙しい中ありがとうございました。



in 安ゲ名自動車学校



Part 1

生徒の感想

今日は、交通安全教室をうけてよかったです。車の運転のしかたやさせつうせつの事をおぼえるようにしたいです。

どこにもぶつからないで出来てよかったです。また免許をとれるように頑張りたいです。

A.O

初めて車の運転をして最初は上手に運転ができなかつたけど、なれてきながら、スピードもだして上手に運転できるようにもなつて、とても楽しかつたです。

S.K

トヨタプリウスのハイブリッド車を運転した時は、サラリーマンになつたふいんきで走らせました。とくに好きだつた所は、自分でワインカーを付けたことです。ハンドルを曲がらした時の「カチッ！」となるのが好きだつたので、また運転したい気持ちになりました。

安ゲ名自動車のみなさん、今日は自分たちに車のそさを体験させてくれて、ありがとうございました。最初は何も分からなかつたけど優しく、ていねいに説明しながら教えてもらつたので、緊張せずに運転できたし、とても楽しかつたです。短かつたですが、ぼくたちのために貴重な体験をさせてください、本当にありがとうございました。これからも宜しくお願ひします。

今日、初めての自動車学校で車を運転しました。運転してみて、まつすぐの道は大丈夫だつたけど曲がつたりする場所で、どの位ハンドルを切つた方がいいのかが分からなくて、とてもむずかしかつたです。



LET'S GO!

Part 2

生徒の感想



自動車を初めて運転した時は、アクセルをふみながらブレーキで調整していく感じがとても感覚的に難しくて、アクセルをふむのがどんどんスピードが上がっていく感じでちょっと怖かったです。じよしゅ席のしうごさんが、アドバイスでゆっくりと運転していくこと、前の先を見ながらハンドルをゆっくりと回す、そして元にもどしていくことを教えてもらいながら運転していったらちょっとずつだけど、意識して運転することができました。最後に、しうごさんが「いつも運転してくれているお父さんとお母さんに、ありがとうの気持ち忘れないでね。」と教えてもらいました。

T.E



今日は、安ゲ名自動車学校にいって車の運転が出来た。ちょっと曲がりかどが難しかったけど、アクセルとブレーキの使い方が分かった。

S.N

初めての運転だったのでんちゅうしました。でも、楽しみが勝ってたのでワクワクしていました。

H.U



体験を通して、最初は沢山の不安があつて運転するのがこわかったけど仲里先生がとても優しくおしえてくれたので、とてもやりやすかったです。運転する事は簡単じゃないって分かったので、これからは運転してくれるお母さんにかんしゃしながら乗りたいと思います。とてもいい経験になりました。ありがとうございました。

R.F

車を運転する前は、事故らないか心配だったけれど、いざ自分の番になるとんちゅうして「できるかなあ～」と思っていたけれど、指導員の方の話をしっかり聞いて操作しました。むずかしかった所は、曲がるカーブがむずかしかったです。操作は、少しかんたんでした。とてもんちゅうしました。

R.A

Part 3

生徒の感想

今日の体験型交通安全教室でむずかしかった所は、最初のハンドルの持ち方がむずかしかったです。初めて車を運転してみて最初は、きんちょうもしていたけど、しどういんさんが優しく教えてくれて、自分も安全に車を運転することが出来て、とてもいい勉強になりました。かんたんだった所は、車のハンドルがとてもかんたんになってきて、とても良かったと思います。

S.O

今日はお忙しい中、体験型交通安全教室をしてください、ありがとうございました。私が運転して思った事は、自分が運転するまで緊張していましたが、運転席に乗ってみると、いつもとはちがうふうけいだったので少し怖かったです。だけど、担当の方が優しく教えてくれたのでリラックスしながら運転ができました。カーブを曲がる時や坂道を登る時が大変でした。

R.K

むずかしかった所は、左とか右に曲がるときで、どのくらいでやればいいのか、どこまでやればいいのかが分からなかつたけど、となりに乗っていた先生に教えてもらいながらやつたので大丈夫だったかなと思います。信号とかで止まるときにどのくらいで止まればいいよという線が見えなくって、「もうちょっと前」と何度も言われました。「40 キロまで出していいよ」と言われたけどこわくって、30~37 キロぐらいしか出せませんでした。でも、楽しくできたのでよかったです。ブレーキとアクセルがこんがらって分からなかつたけど、優しく教えてもらえたのでよかったです。ブレーキに力がはいりすぎて、前に1回だけやつてしまいました。

K.S

安ヶ名自動車学校の先生方

貴重な体験をさせて頂き、本当にありがとうございました！

